10月 議会

設置を検討 年度、小学校にもクーラー

中学校は来年度設置 小学校も検討を

求める質問が相次ぎまし 小学校へのクーラー設置を まっています を完了することがすでに決 10 中学校は来年度に設置 今夏の猛暑を受けて、 月議会の一般質問

緊の課題として取り組んで 可能かどうか財政当局に検 は、「私も以前は学校のクー 討を指示した」と、 いきたい。来年度の施工が 小学校のクーラー設置を喫 体験して認識が変わった。 であったが、今夏の猛暑を とを表明しました。 にむけて設置を検討する フー設置には消極的な考え 質問を受けて、中田市長 来年度

出しました。 市民の声が高まるなか く」と表明しました。学校のクーラー設置を求める 度にむけて、小学校にもクーラー設置を検討してい 10月議会の 般質問を受けて、中田市 、来年度の設置にむけ、 長は 来年

実現に動き出 市民の願

た。 の設置を強く要望しま も紹介しながら、 い」など、子どもたちの声 リントがぬれて字が書けな 強に集中できない」「汗でプ み議員は、「教室が暑くて勉 に間に合うよう、クーラー 日本共産党のさらがい 来年の夏

学校で暑さのため体調を崩 月1日までの して保健室に来室した児 今年の9月1日から ーヶ月間で、

■学校のエアコン設置状況

15

7

15

6

小学校 中学校 小学校 設置校 設置率(%) 中学校 設置校 設置率(%) 交野市 10 0 0.00 0 0.00 守口市 18 0 0.00 9 0 0.00 45 45 100.00 19 19 100.00 枚方市 12 0 0.00 寝屋川市 24 2 8.33 大東市 15 15 100.00 8 8 100.00

100.00

87.51

7

4

(H22.3.31 現在)

が病院に救急搬送されてい 夏の市長選挙でも、 ・生徒は42人、うち2人

市民の声をうけて、 大きく動き出しました。 な市民要求となっていた 「学校のクーラー設置」が、 実現に 大き

見守る「交通専従員」を廃止する方針です。そ

市は来年4月から、児童の登下校の安全を

の後の態勢づくりも進んでおらず、廃止して

大丈夫なのか」と不安が広がっています。

私部 1-1-1 **2892-0121**

童

2010年10月24日

日本共産党

市会議員団

ご相談は市役所

議員団控室へ

(内線 301)

1510

NO.

上 さち子 中 倉治 6-17-13 **2**893-6785



光 さかの 雄 私部 1-38-23 **2893-1083**



さらがい ふみ 星田 7-44-21 **2835**

馭 政健全化」を理由に廃止の方針

現在9校 います ら配備され、危険な交差点など、 の安全を図るため、昭和4年か 交通専従員は、 カ所に配置されて 児童の登下校

7

0

100.00

0.00

ています により、 を見守る仕組みをつくる」とし 員を廃止し、「新たな子どもたち 市は 「第2次財政健全化計画 来年4月から交通専従

地域の態勢が十分できるまで、専従員は継続を

市PTA協議会、区長会等には、 長会で、各校PTAに協力を得 て質問したところ、「10月の校 いみ議員が、今後の態勢につい るよう指示したところであり、 とでした。 しかし、 10月議会でさらが

さらがい議員は、 、「市は、 子ど

をすすめていくべきだ」と求め

門真市

四条畷市

を得ながら、丁寧に態勢づくり を継続し、 ると言いながら、関係者との協 もを見守る新しい仕組みをつく ないときは、 までに地域の態勢が十分に整わ 議を始めるのが遅すぎる。 保護者や地域の合意 交通専従員の配置 **4**月